

Bildungspartner in Bewegung, Spiel und Sport

Vertrag unterzeichnet: Stadtschule Lübbecke und Kreissportbund kooperieren. Junge Gruppenhelfer werden fachgerecht ausgebildet

■ **Lübbecke** (nw). Ihre neue Partnerschaft haben die Stadtschule Lübbecke und die Sportjugend im Kreissportbund Minden-Lübbecke mit der Unterzeichnung einer Kooperationsvereinbarung begründet. Noch vor den Sommerferien bilden sie erstmalig gemeinsam Schülerinnen und Schüler der achten Jahrgangsstufe zu Gruppenhelfern im Sport aus. „Mit dem neuen außerunterrichtlichen Angebot wollen wir nicht nur unsere praxisorientierte Projektarbeit erweitern, sondern begleiten unsere vielen sportinteressierten Schülerinnen und Schüler auf dem Weg zu einem frühen

sozialen Engagement in Bewegung, Spiel und Sport für Kinder“, betont Michael Hafner, Direktor der Stadtschule Lüb-

becke. Auch für die Sportjugend hat die neue Partnerschaft einen hohen Stellenwert.



Im Tor: Die Bildungspartner von Stadtschule und Kreissportbund.

Almut Mönlich, Fachkraft für Kinder- und Jugendarbeit der Sportjugend, beschreibt, dass durch diese Vernetzung rund 20 jungen Menschen neue sportliche Perspektiven aufgezeigt werden. Als Gruppenhelfer werden die Jugendlichen selbst zu Multiplikatoren und könnten ihre Sportbegeisterung an andere im Schul- und Vereinssport weitergeben. Inhalte der Ausbildung sind: Bewegungs-, Spiel- und Sportideen in der Praxis; Methodischer Aufbau einer Sportstunde; Vermeiden von Sportunfällen / Verhalten in Notfallsituationen; Einmal-eins der Aufsichtspflicht.